

gasNatural

LOS CONSEJOS DE ADMINISTRACIÓN DE GAS NATURAL SDG Y ENAGÁS NOMBRAN CONSEJERO DELEGADO A JOSÉ LUIS LÓPEZ DE SILANES

Los Consejos de Administración de Gas Natural SDG y de Enagás, reunidos en el día de hoy, acordaron nombrar consejero delegado de ambas sociedades a **José Luis López de Silanes**, hasta ahora director general de Aprovisionamiento y Transporte del Grupo Gas Natural.

El nuevo consejero delegado, José Luis López de Silanes, nació en 1946 en Haro (La Rioja) y es Ingeniero Industrial y PDD del IESE. López de Silanes inició su actividad profesional como profesor en la Escuela Superior de Ingenieros Industriales de Madrid, y en 1971 se incorporó a Campsa, donde desempeñó diversos puestos como ingeniero jefe de Proyectos, director de Proyectos y Obras, y director del Área Técnica. En 1993, fue nombrado director de la Central de Ingeniería de Repsol y, posteriormente, director general adjunto de Ingeniería en la misma empresa, desde donde, en septiembre de 1996, pasó a formar parte del Comité de Dirección del Grupo Gas Natural como director general de Aprovisionamiento y Transporte.

Asimismo, en su reunión de hoy, el Consejo de Administración de Gas Natural SDG, presidido por **Antoni Brufau**, aprobó también el nombramiento de **Ramón Blanco Balín** como consejero de la sociedad. Blanco es consejero de Repsol, presidente de su Comité de Auditoría y coordinador del Comité de Integración Repsol-YPF. José Luis López de Silanes y Ramón Blanco sustituyen en el Consejo a Juan Antonio Ortega Díaz-Ambrona y a Jorge Segrelles, respectivamente.

El nombramiento de José Luis López de Silanes como nuevo consejero delegado del Grupo Gas Natural se produce tras la reorganización realizada a principios de julio por Repsol, S.A., principal accionista de Gas Natural SDG, con el fin de avanzar en el proceso de integración del nuevo grupo Repsol-YPF, surgido tras la compra de la empresa argentina YPF. En el marco de esta reorganización, el hasta ahora consejero delegado del Grupo Gas Natural, **Guzmán Solana**, fue nombrado vicepresidente ejecutivo del Area de gas natural y electricidad por el Consejo de Repsol.

Durante su etapa como consejero delegado, desde julio de 1996, **Guzmán Solana** impulsó la adaptación del Grupo Gas Natural a la creciente competencia y progresiva liberalización de los mercados, reforzando su capacidad competitiva y mejorando su eficiencia. Además, contribuyó decisivamente al desarrollo de nuevos proyectos internacionales, y a la entrada en nuevos negocios relacionados con el gas natural. Como consejero delegado del Grupo Gas Natural, Guzmán Solana consolidó la organización interna del Grupo, potenciando direcciones corporativas por áreas y puso en marcha el sistema de gestión medioambiental.

Barcelona, 29 de julio de 1999